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Es cierto que el ferrocarril está presente en la actualidad. De hecho ayer, en la misma sala
donde Colado presentaba la jornada de BAF 7301, se trataron dos temas directamente
relacionados.Por un lado, el alcalde anunció que ha remitido sendas cartas a los nuevos
responsables de Fomento y Adif para mantener una reunión sobre la ordenación del espacio
ferroviario irunés. «Hemos dado un tiempo prudencial al nuevo gobierno, pero queremos estar
con ellos para que aquel protocolo que firmamos todas las instituciones y los estudios que se
hicieron tengan continuidad». Planteaba que el siguiente paso pueda ser constituir la sociedad
que gestione el proceso. Por otro lado, Santano valoró también la información
sobre el Metro de Donostialdea en su tramo de Irun y Hondarribia que ayer ofrecía DV. «Lo que
vemos es en lo que se ha venido trabajando, así que en ese sentido, responde a los intereses
del Ayuntamiento de Irun. Mi preocupación es que es un momento complicado en el que se
habla de recesión... No sé si se está en condiciones de afrontar esta inversión, ni si es el
momento oportuno para hacerlo».   
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